



LA MRC DE BÉCANCOUR ORGANISE
Les Rencontres Hydro-Québec dans le cadre des JOURNÉES DE LA
CULTURE 2025
26, 27, 28 septembre 2025

Bécancour, 15 septembre 2025 – Dans le cadre des 29^{es} Journées de la culture, qui auront lieu du 26 au 28 septembre prochain, toute la population de la MRC de Bécancour est invitée à prendre part à deux activités musicales qui se dérouleront dans six municipalités. Toutes les activités sont gratuites et ont pour but de faire connaître au public des interprètes musicales de la région.

Les municipalités de Deschailons-sur-Saint-Laurent, Fortierville, Lemieux, Sainte-Cécile-de-Lévrard, Sainte-Françoise et Sainte-Marie-de-Blandford accueilleront

■ **ÉCHOS DU TEMPS** par **MANDOLYNE** Mandolyne (Lyne Richard) chantera sur des refrains québécois survolant plusieurs générations. Un spectacle chaleureux et familial.

■ **CARAMEL AU BEURRE** par **LUC RIOPEL** Un voyage musical à travers les époques et les frontières, porté par un répertoire savoureux de la chanson française d’ici et d’ailleurs. Un spectacle doux et réconfortant, comme un caramel au beurre, qui nous fait voyager dans le temps avec tendresse et nostalgie.

Vous trouverez en annexe la programmation complète ou sur le site internet au [MRC de Bécancour | événements](#)

Ces activités sont proposées dans le cadre des Rencontres Hydro-Québec, volet spécial des Journées de la culture rendu possible grâce à la participation financière d’Hydro-Québec.

À propos des Rencontres Hydro-Québec

Les Rencontres Hydro-Québec sont nées d’une initiative d’Hydro-Québec visant à susciter et à soutenir la production, lors des Journées de la culture, d’activités culturelles et artistiques dans des municipalités de moins de 3 000 habitants. Inscrites dans la programmation des Journées, ces activités contribuent à mettre en valeur la fierté locale des villes, à célébrer la culture du territoire et à l’amener dans le quotidien des citoyens et citoyennes.

À propos de la MRC de Bécancour

La MRC de Bécancour comprend 12 municipalités, une communauté des Abénakis de Wôlinak, plus de 20 000 citoyen.e.es et une superficie de 1132 km². La MRC a la responsabilité d’intervenir dans le développement régional en matière d’aménagement du territoire et dans le développement du milieu de vie des résident.e.s. Elle favorise un réseau de communication ouvert et suscite la concertation entre les élus.

- 30 -

Information : Isabel Rouette
Conseillère en communication
819 298-3300, poste 243
isabel@egaleplus.com